

Más de 200 profesionales del área de los cuidados críticos en salud participaron en Jornadas de Medicina Intensiva en Quillota

Con participación de más de 200 profesionales del área de los cuidados críticos en salud se desarrolló la cuarta versión de las Jornadas de Medicina Intensiva del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, instancia académica organizada por la Unidad de Pacientes Críticos del establecimiento con apoyo de la Sociedad Chilena de Medicina Intensiva, (SOCHIMI, la Fundación Lucas Sierra y connnotados facultativos.

Tal como lo señaló el Dr. José Chang Villacis, Jefe de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial, estas Jornadas -desplegadas entre el 19 y 22 de abril- tuvieron por objeto descentralizar el conocimiento generando instancias de aprendizaje que, a posterior, pueden repercutir en una mejor atención a los pacientes de unidades críticas.

#### Anuncio Patrocinado

“Es importante el aprendizaje y educación continua, sobre todo en el área de los cuidados críticos. A nivel de la región no tenemos esa formación como subespecialidad , pero gracias a los colegas podemos tener a subespecialistas con una gran trayectoria en formación. Estamos tratando de descentralizar un poco la formación, y traer nuevos estudios, nuevas prácticas de sus unidades para poder implementarlas, ojalá, en las UPC tanto públicas como privadas de esta región; por eso extendimos la invitación a todas las unidades del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota y también de Valparaíso San Antonio”, señaló el facultativo.

#### **Jornadas superaron la expectativa**

Más de 200 profesionales del área de los cuidados críticos en salud participaron en Jornadas de Medicina Intensiva en Quillota

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Si bien en un comienzo estas IV Jornadas de Medicina Intensiva se contemplaron para cien personas, el interés que despertó en los diversos estamentos que participan de los cuidados críticos obligó a ampliarla convocatoria, totalizando más de 240 asistentes que participaron tanto de los talleres como las ponencias de esta actividad de alto nivel académico, divididas en módulos como: humanización de los cuidados críticos, módulo ventilatorio y weaning, rehabilitación, trauma, shock y hemodinamia, sepsis, cuidados críticos cardiovasculares y nefrológicos.

De hecho, por vez primera estas Jornadas de Medicina Intensiva tuvieron un relator internacional, gracias a la visita y charla del Dr. Jan Bakker, médico internista, intensivista, profesor de la prestigiosa Universidad Erasmus MC de Rotterdam, y la Universidad de Columbia Nueva York, además de ser el editor en jefe de la Journal of Critical Care, dando realce a esta jornada multi estamental de la que participaron médicos, personal de enfermería, kinesiólogos, fonoaudiólogos, nutricionistas, y en general personal de salud del área de los Cuidados Críticos.

Es por ello que el éxito alcanzado por esta nueva versión de estas Jornadas de Medicina Intensiva, apoyada por la Dirección del establecimiento, también fue destacada por el Director, Haroldo Faúndez Romero. "Parte de la responsabilidad que tenemos como institución es también la formación de nuestro equipo clínico, de nuestro personal, de

Más de 200 profesionales del área de los cuidados críticos en salud participaron en Jornadas de Medicina Intensiva en Quillota

nuestros médicos. Es una instancia adecuada de que podamos abrir nuestro Hospital para que la comunidad participe de estos espacios; en particular hoy día la comunidad científica, que en definitiva va todo eso en beneficio de nuestros usuarios, de nuestros pacientes, porque con esto aseguramos una mejor medicina, más confiable, más digna y con un mejor servicio”, argumentó el Director del Hospital Biprovincial.

### **Instancia con proyección futura**

Así año a año las Jornadas de Medicina Intensiva de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, heredera de la que se realizaba en el Hospital San Martín desde el año 2017, se consolida como un polo de conocimientos en lo que a Cuidados Críticos se refiere, con invitados de gran nivel. Es por ello que el creador de estas Jornadas, y Jefe Técnico de la Unidad de Pacientes Críticos del Hospital Biprovincial, Dr. Roberto Contreras Aguilera, no duda en proyectarla en el tiempo.

“Nuestra mirada, a mediano plazo, es posicionarnos como una institución -el Hospital Biprovincial- generadora de conocimientos, generadora de actualización, de manejos que, sin lugar a dudas, van a beneficiar a nuestros pacientes. Es importante eso porque pacientes que no tienen la posibilidad de atenderse en grandes centros académicos, con profesionales de primer nivel; tienen la posibilidad de hacerlo acá, porque los profesionales se capacitan de manera continua, actualizan sus conocimientos y este tipo de Jornadas lo dejan, sin duda, al mismo nivel de grandes centros sanitarios”, sentenció el facultativo sobre la proyección de esta instancia clínico académica.

Más de 200 profesionales del área de los cuidados críticos en salud participaron en Jornadas de Medicina Intensiva en Quillota



Más de 200 profesionales del área de los cuidados críticos en salud participaron en Jornadas de Medicina Intensiva en Quillota



y tú, ¿qué opinas?